

Ehemaliger KMD: Konzert zum 90. von Bergemann

WEISSENBURG - Anlässlich des 90. Geburtstages von Kirchenmusikdirektor Siegfried Bergemann gibt es an seiner ehemaligen Wirkungsstätte St. Andreas am Montag, 6. Januar, um 16 Uhr ein öffentliches Orgelkonzert: Zu hören sind drei Choralpartiten von Helmut Bornefeld, dem prägenden Lehrer des ehemaligen Weißenburger Kirchenmusikers.

Siegfried Bergemann war von 1973 bis 1997 Kantor an der evangelischen Stadtkirche St. Andreas und für das ganze Dekanat; durch sein sensibles Orgelspiel, profilierte Konzertprogramme und anspruchsvolle Chorarbeit prägte er nachhaltig unzählige Mitwirkende seiner Kantorei, nebenamtliche Organisten, die Gottesdienste und das Weißenburger Konzertleben.

An der denkmalgeschützten Steinmeyer-Orgel spielt an seinem Geburtstag KMD Hannelore Hinderer, Schülerin und Amtsnachfolgerin von Gerhard Bornefeld, dem Bruder des Komponisten. Sie hat kürzlich eine Gesamteinspielung dieser inzwischen selten zu hörenden Kompositionen in einem CD-Doppelalbum realisiert und gilt als Spezialistin für Bornefelds zwischen 1947 und 1961 entstandener Orgelmusik. **wt**



Siegfried Bergemann. Foto: privat